

EDITORIAL

Neotropical Primates ha cumplido cuatro años gracias al interés de la comunidad primatológica, la cual ha publicado y utilizado información a través de este medio. En estos años el número de usuarios ha aumentado considerablemente, mostrando el grado de desarrollo de la primatología en la región.

Esta publicación se ha convertido en una vía de comunicación rápida y efectiva entre los primatólogos que trabajan con monos neotropicales. Por ello, consideramos que los objetivos propuestos para este boletín del Grupo Especialista en Primates se han cumplido :

- 1) Crear un medio para publicar avances en el estudio y conservación de los primates neotropicales.
- 2) Estimular el intercambio de experiencias entre los primatólogos de la región.
- 3) Abrir un foro donde se analicen y discutan métodos y técnicas en la investigación sobre primates.
- 4) Construir un enlace entre distintas organizaciones primatológicas en la región y fuera de ella.

En este momento consideramos necesario continuar ampliando la distribución de nuestro boletín e incorporar a un mayor número de primatólogos contribuyentes.

Quisiéramos que, a través de esta publicación, los estudiantes fueran motivados a trabajar con los primates neotropicales y ampliar el número de primatólogos en la región.

En este suplemento, se presenta una revisión sobre el Plan de Acción para los Primates Mesoamericanos, cuya última versión fue puesta a consideración de los expertos durante el pasado Congreso de la Sociedad Internacional de Primatología, celebrado en agosto de este año en Madison, Wisconsin. Se espera que la publicación definitiva este lista y circulando a nivel internacional en 1997.

También se incluyen en este suplemento dos informes sobre los talleres CAMP (Conservación, Análisis y Manejo Planificado) para primates mexicanos y PHVA (Análisis de Viabilidad de Poblaciones y de Hábitat) para *Alouatta palliata mexicana*, celebrados en febrero de 1995, en Puebla, México. En ellos se plantea la problemática que enfrentan las poblaciones de primates en México y los estudios y acciones conservacionistas requeridas para asegurar su permanencia en estado silvestre.

Los miembros del Grupo Especialista en Primates nos sentimos optimistas sobre el futuro de nuestro trabajo. Este optimismo surge del reconocimiento del desarrollo logrado por este Grupo en las distintas regiones durante los últimos cinco años.

Ernesto Rodríguez-Luna, Co-Vice Chairman IUCN/SSC Primate Specialist Group Neotropical Section

Russell A. Mittermeier, Chairman IUCN/SSC Primate Specialist Group

Anthony B. Rylands, Deputy Chairman IUCN/SSC Primate Specialist Group